

Obstblüte am Hochrhein

Auch dieses Jahr wird die Tradition des Obstblütentages im Rahmen des »Grenzenlosen Gartenerlebnisses« des Hegau Tourismus e.V. fortgesetzt. Unter dem Motto »natürlich.gesund.leben« wird die Gemeinde Gailingen - vertreten durch den Streuobstbeauftragten Dr. med. Heinz Maier - am Sonntag, 14. April, von 11 bis 15 Uhr im Rheinuferpark über Themen rund um Streuobstwiesen, Wild- und Honigbienen sowie Umveredelungen informieren.

Um 12 und 14 Uhr finden Führungen mit Erläuterungen entlang des Strandweges statt (Treffpunkt Infostände/Tischtennisplatten).

Mit dieser Veranstaltung soll erneut auf die Wichtigkeit der gepflegten Obstbäume für Natur und Mensch hingewiesen werden.

Der Streuobstpfad ist öffentlich unbegrenzt zugänglich zum Genießen der Obstblüte und des Hochrheinuferes mit Strandbad.
redaktion@wochenblatt.net

Wochenblatt 10/4/19